


HARI 01 : JAKARTA – BEIJING

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Beijing, China.

HARI 02 : BEIJING (B, L, D)

Pagi ini Anda tiba di Beijing. Setibanya, Anda akan diajak untuk mengunjungi **Tian An Men**, alun-alun yang konon terluas di dunia, 400.000m². Pintu ini merupakan gerbang utama pada zaman pemerintahan Dinasti Ming dan Qing. Di utara lapangan ini terdapat objek wisata Kota Terlarang atau **Forbidden City** yang dibangun diatas tanah seluas 720.000m². Unikny, istana megah ini terbuat dari kayu tanpa paku dengan luas 150.000m² bangunan ini memiliki 9999 ruangan. Kawasan ini menjadi istana 24 raja dari Dinasti Ming dan Qing (1368-1911). Dilanjutkan menuju **Chinese Traditional Medicine (Foot Massage)**. Kemudian mengunjungi **Temple of Heaven** yang dahulunya digunakan oleh Kaisar sebagai tempat berdoa bagi kesejahteraan rakyatnya dan sekarang dijadikan lambing kota Beijing. Malam hari, Anda akan diajak untuk menyaksikan **Acrobatic Show** yang spektakuler dan populer.

HARI 03 : BEIJING (B, L, D)

City tour hari ini mengajak Anda untuk mengunjungi **Great Wall** yang merupakan salah satu dari tujuh keajaiban dunia. Tembok besar ini memiliki Panjang ±6.000 km yang membentang di 5 provinsi China. Selanjutnya Anda akan mengunjungi **Bao Shutang** dan Anda dapat berfoto dengan latar belakang **Bird Nest Stadium (photostop)**, tempat diselenggarakan nya Olimpiade 2008 yang bentuknya menyerupai sarang burung dan menuju pusat **Latex**. Malam hari ini Anda akan mencicipi makanan khas kota Beijing, yaitu **Beijing Roast Duck**.

HARI 04 : BEIJING (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda akan diajak untuk mengunjungi **Summer Place** yang dibangun pada zaman Maharaja Qianlong dari Dinasti Qing pada tahun 1751. Setelah itu Anda akan diajak mengunjungi **Wangfu Jing Qianmen Street Shopping**.

HARI 05 : BEIJING – WUXI (B, L, D)

Perjalanan hari ini dilanjutkan menuju **Wuxi** untuk mengunjungi **The**

3 Kingdoms City (tidak termasuk battery car), lalu melewati **Lihu Lake**.

Dilanjutkan dengan mengunjungi **Toko Teko**. Bermalam di Kota Wuxi.

HARI 06 : WUXI – SUZHOU (B, L, D)

Hari ini Anda akan mengunjungi **Pearl Shop, Lihu Park**, lalu Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Suzhou**. Sesampainya di Suzhou. Anda akan diajak untuk mengunjungi **Tiger Hill, Yurong Time Square, Jinji Lake (Photostop)**. Setelah itu Anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

HARI 07 : SUZHOU – HANGZHOU (B, L, D)

Setelah santap pagi. Anda akan diajak menuju **Silk Factory**. Setelah itu Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Hangzhou. Setibanya di Hangzhou Anda akan diantar untuk mengunjungi **West Lake Cruise, Yuefei's Temple, Tea Plantation**.

HARI 08 : HANGZHOU – WUZHEN – SHANGHAI (B, L, D)

Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Wuzhen** untuk mengunjungi **Kota Air Wuzhen** yang merupakan desa pertama yang dibangun pada tahun 1.088 pada Dinasti Song dan dikenal sebagai kota diatas air karena terdapat banyak danau, Sungai dan jembatan. Setelah itu Anda akan diantar menuju **Shanghai**. Bermalam dan beristirahat.

HARI 09 : SHANGHAI (B, L, D)

Hari ini Anda akan diantar menuju **Shanghai Old Town, Chenghuan Miao Market** untuk melengkapi wisata belanja Anda dan mengunjungi **Nanjing Road** yang sepanjang jalannya dipenuhi dengan berbagai macam pusat belanja, restaurant, hotel, dan berbagai macam tempat hiburan, setelah itu kita akan melewati **Oriental Pearl TV Power** untuk photostop di **The Bund**. Malam Harinya Anda akan diantar menuju Airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

HARI 10 : SHANGHAI – JAKARTA

Dini Hari penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi Anda, Sampai jumpa pada acara tour lainnya.

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
APR : 07, 14 MAY : 07 JUL : 22	16.900.000	16.900.000	15.900.000	4.900.000,-

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Singapore Airlines / Cathay Pacific - Bagasi pesawat sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 4* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader, Local Guide, Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Visa China, Single Entry - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya. - Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary